



うさぎ組だより

平成 28 年 5 月
社会福祉法人尚徳福祉会生麦保育園 うさぎ組

ポカポカと気持ちの良い気候の日が増え、新緑のまぶしい季節になりました。戸外遊びでは花や虫を見つけることができ、子どもたちも大喜びです。「タンポポだよ」「アリさんがいたよ」と小さな手に春の自然を乗せて見せてくれます。5月は更に園庭以外にも様々な場所にお散歩に行き、自然と触れ合う機会を増やしていきたいと思ひます。

4月の様子

新しいお部屋、新しい担任、そして新しいお友だちも加わってドキドキのうさぎ組さんでした。新しいお友だちは、四月初めはとても不安そうな表情でしたが、少しずつ慣れてニコニコ笑顔で遊べるようになりました。

お部屋で人気なのはなんとと言ってもおままごと！お鍋にチェーンを入れてぺったんぺったんお餅つきをしたり、食べ物を入れたお皿を並べてパーティーをしたりして盛り上がっています。パズルや絵合わせカードなど机上で集中できる遊びもこれからどんどん楽しんでいきたいと思ひます。

「もううさぎ組さんだから！」と頑張っている姿もあれば、「手伝って～」と甘えたいときもあり、子どもたちの複雑な心境の変化を感じています。

これから更に成長するみんなを支え、保護者の方に協力を頂きながら楽しいことを沢山経験できる一年にしていきたいです。どうぞよろしくお願ひします。

持ち物にはお名前を♪

洋服などに名前がなくて迷子になってしまっていることがあります。持ち物には全て記名をお願いします。ビニール袋や靴下、オムツなど小さな物でも誰の物か分かるようにして下さい。また、コップや歯ブラシにマジックで書いた名前は消えてしまう事があるので時々確認をして下さい。



お迎へのときに…☆

廊下の棚の白いカゴが汚れ物入れになっております。外遊びで汚れたり食事の食べこぼしで着替えたりすることがあるので毎日確認をお願いします。また、汚れ物が出た次の日は新しい着替えの補充をお願いします。

懇談会のお知らせ

5月28日(土)にクラス懇談会を行います。保護者の方のご意見を聞いてより良いクラスにしていきたいと思ひます。よろしくお願ひします。

こいのぼり制作

プチプチクッションのこいのぼりに、ビニールテープをペタペタ貼って模様を付けました。指先を一生懸命使って台紙からビニールテープを剥がしている表情は真剣そのもの！2つの目の貼り方も個性が出ていて可愛いこいのぼりができあがりました。

